Mandataria en Visita Oficial a Guatemala: "Ha sido una reunión fructífera para mirar cuáles son las oportunidades que se abren para ambos países en los distintos ámbitos"

30 ENE 2015



En el almuerzo ofrecido por el Presidente Otto Pérez Molina, en su honor, la Jefa de Estado se comprometió a seguir avanzando en la mejora y ampliación de los acuerdos con dicho país. Además, destacó la reciente suscripción del Memorándum de Entendimiento en materia de cooperación turística.

En el Salón de Banquetes del Palacio Nacional de la Cultura de Guatemala, el Presidente Otto Pérez Molina ofreció esta tarde un almuerzo en honor de nuestra máxima autoridad, Michelle Bachelet, en el marco de su Visita Oficial a dicho país.

Al momento de realizar el tradicional brindis, la Mandataria señaló que su visita "refleja esta tradición de 175 años, de excelentes relaciones entre Guatemala-Chile".

La Jefa de Estado detalló que "hemos hecho con el Presidente una especie de balance de lo que hemos avanzado hasta ahora, pero también ha sido una reunión fructífera en términos de mirar cuáles son las oportunidades que se abren para ambos países en los distintos ámbitos".

La Presidenta destacó la reciente suscripción del Memorándum de Entendimiento en materia de cooperación turística, que abre interesantes perspectivas en materia de inversión en ese ámbito. "Este acuerdo también acerca a nuestra gente, a nuestra cultura, a nuestros pueblos a conocernos más profundamente en Chile y Guatemala", indicó.

Asimismo, la Mandataria puso énfasis en que "vamos a continuar asegurando que todas las áreas de trabajo y de cooperación que hemos identificado, puedan hacerse realidad". Y añadió que "con el Presidente, ya hemos instruido a los cancilleres y a los embajadores a que empecemos a concretar estas medidas, y estoy segura que también a nivel de nuestros empresarios se van a generar de muy buena manera".

Al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado recalcó que "ésta es, de verdad, una relación en lo comercial, en los distintos ámbitos, extraordinariamente constructiva y positiva, que desde Chile vamos a seguir empujando con mucha fuerza, porque sabemos que así nuestros países, nuestros pueblos mejoran y viven como corresponde, con la dignidad que se merecen".

ETIQUETAS :	#Relaciones

Exteriores